
--------------------------------------------ATA N.º 16/2022-------------------------------------------- 
---- Reunião ordinária do dia vinte e sete de julho de dois mil e vinte e dois.------------------- 
---- No dia vinte e sete de julho de dois mil e vinte e dois, reuniu o órgão executivo 
ordinariamente, no salão nobre do edifício dos Paços do Concelho, com a presença de Rui 
Fernando Fernandes Loureiro, Chefe de Divisão Financeira, para redação da respetiva ata.- 
---- Foram registadas as seguintes participações:  Pedro Amadeu Fernandes Lopes Lobo, 
Presidente;  Paulo Sérgio Martins Nogueira, Vice-Presidente;  Ricardo Manuel Tavares da 
Silva, Paula Cristina Dias Coutinho, José Manuel Barbosa de Almeida e Costa e Eliana Inês 
Tavares Machado, Vereadores.------------------------------------------------------------------------ 
---- Foi registada a falta justificada de António Coutinho.----------------------------------------- 
---- A reunião foi declarada aberta às dezassete horas e treze minutos.-------------------------- 
O Presidente da Câmara Municipal propôs que as atas das reuniões dos dias 13 e 19 de julho 
de 2022 fossem apreciadas na próxima reunião, tendo o executivo concordado.--------------- 
-----------------------------------------Ordem de Trabalhos------------------------------------------ 
 ADCR Senhorinhense – Pedido de Isenção de Taxa------------------------------------------- 
 Regulamento do Serviço de Atendimento e Acompanhamento Social (SAAS) – 

Audiência Pública----------------------------------------------------------------------------------- 
 Toponímia da Freguesia de Pessegueiro do Vouga – Alteração------------------------------ 
 Restaurante Quinta do Barco – Prorrogação da Suspensão do Contrato de Arrendamento 
 Freguesia de Couto de Esteves – Alteração Finalidade Apoio 2021------------------------- 
 Fundação Bernardo Barbosa de Quadros – Ratificação de Protocolo----------------------- 
 Plano de Coordenação da Ficavouga 2022------------------------------------------------------ 
 Habitação Solidária Vida’22---------------------------------------------------------------------- 
---------------------------------Período de Antes da Ordem do Dia-------------------------------- 
Resumo Diário de Tesouraria:------------------------------------------------------------------------- 
Em 22 de julho de 2022, o “Resumo Diário de Tesouraria” apresentava os seguintes valores:  
operações orçamentais = € 2 471 937,47 (dois milhões, quatrocentos e setenta e um mil, 
novecentos e trinta e sete euros e quarenta e sete cêntimos) e operações não orçamentais = € 
773 190,16 (setecentos e setenta e três mil, cento e noventa euros e dezasseis cêntimos).---- 
Fundos Disponíveis: - Em 22 de julho de 2022, os fundos disponíveis apresentavam o valor 
em euros de € 478 720,20 (quatrocentos e setenta e oito mil, setecentos e vinte euros e vinte 
cêntimos).------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Correspondência:---------------------------------------------------------------------------------------- 
A Câmara Municipal tomou conhecimento da informação contida nos mapas, nas 
informações e nos outros documentos a seguir indicados:----------------------------------------- 
 Conta Corrente de Fundos Disponíveis;---------------------------------------------------------- 
 Bens e Serviços – Procedimentos Lançados em 2022;------------------------------------------ 
 Empreitadas – Procedimentos Lançados em 2022.---------------------------------------------- 
Intervenções:--------------------------------------------------------------------------------------------- 
Não houve.------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Antes de dar início à Ordem do Dia, o Presidente da Câmara Municipal deu conhecimento 
do despacho, datado de 26 de julho de 2022, a decretar luto municipal, naquela data, pelo 
falecimento de António Martins Pereira.------------------------------------------------------------- 
José Almeida e Costa sugeriu que fossem aprovados votos de pesar pelo falecimento de 
António Martins Pereira e José Armando Marques Mendes.  O Presidente da Câmara 
Municipal concordou e apresentou os dois votos de pesar ao executivo, tendo os mesmos 
sido aprovados por unanimidade:---------------------------------------------------------------------- 
--------------------------------------Período da Ordem do Dia-------------------------------------- 
ADCR Senhorinhense – Pedido de Isenção de Taxa:  - De acordo com o pedido apresentado 
pela Associação Desportiva, Cultural e Recreativa Senhorinhense e respetiva informação 
exarada pelos Serviços Administrativos, o órgão executivo aprovou, por unanimidade, a 
isenção do pagamento da taxa relacionada com a emissão de uma Licença Especial de Ruído, 
destinada à realização de um arraial em honra de São Macário, nos dias 30 e 31 de julho de 
2022.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 



Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea a), do n.º 2 do artigo 8º do Regulamento e 
Tabela de Taxas e Outras Receitas Municipais.----------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, Ricardo Silva, Paula Coutinho, José 
Almeida e Costa.----------------------------------------------------------------------------------------- 
Regulamento do Serviço de Atendimento e Acompanhamento Social (SAAS) – Audiência 
Pública:  - A Câmara Municipal aprovou, por unanimidade, a proposta do Regulamento do 
Serviço de Atendimento e Acompanhamento Social (SAAS) e publicitação da abertura do 
prazo de audiência pública.----------------------------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, Ricardo Silva, Paula Coutinho, José 
Almeida e Costa.----------------------------------------------------------------------------------------- 
Toponímia da Freguesia de Pessegueiro do Vouga – Alteração:  - A Câmara Municipal 
tomou conhecimento do despacho do Presidente da Câmara Municipal que aprova a inclusão 
da “Rua de Cristelo” e “Calçada das Lages” na toponímia da freguesia de Pessegueiro do 
Vouga.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Restaurante Quinta do Barco – Prorrogação da Suspensão do Contrato de Arrendamento:  -  
Foi presente e analisado o ofício enviado pela locatária do Restaurante Quinta do Barco a 
solicitar a prorrogação da suspensão do contrato de arrendamento durante mais seis meses.  
Analisado o pedido, a Câmara Municipal aprovou, por unanimidade, prolongar a suspensão 
do contrato de arrendamento por mais seis meses.-------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, Ricardo Silva, Paula Coutinho, José 
Almeida e Costa.----------------------------------------------------------------------------------------- 
Freguesia de Couto de Esteves – Alteração Finalidade Apoio 2021:  - Considerando o pedido 
apresentado pela Junta de Freguesia de Couto de Esteves, a Câmara Municipal aprovou, por 
unanimidade, proceder à alteração do protocolo celebrado em 01 de março de 2021, no 
âmbito do Programa de Apoio ao Investimento, de forma a incluir os seguintes investimentos 
na sua Cláusula I:---------------------------------------------------------------------------------------- 
 Empedramento da Travessa Canastro Biscaia em Lourizela;---------------------------------- 
 Aplicação de guardas de segurança/guarda-corpos na Rua da Cooperativa e na Viela dos 

Chorios no Couto de Cima, na Rua da Quinta de Fora, em Catives, e na Rua do Virgino, 
no Vilarinho.------------------------------------------------------------------------------------------ 

Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, Ricardo Silva, Paula Coutinho, José 
Almeida e Costa.----------------------------------------------------------------------------------------- 
Fundação Bernardo Barbosa de Quadros – Ratificação de Protocolo:  - A Câmara Municipal 
ratificou, por unanimidade, o protocolo celebrado entre o Município e a Fundação Bernardo 
Barbosa de Quadros, no dia 01 de outubro de 2021, relacionado com o transporte de crianças 
do 1º CEB, da freguesia de Rocas do Vouga, para o Centro Escolar situado na mesma 
freguesia, durante ao ano letivo de 2021/2022.------------------------------------------------------ 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, Ricardo Silva, Paula Coutinho, José 
Almeida e Costa.----------------------------------------------------------------------------------------- 
Plano de Coordenação da Ficavouga 2022:  - O órgão executivo aprovou, por unanimidade, 
o Plano de Coordenação da Ficavouga 2022.-------------------------------------------------------- 
Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, Ricardo Silva, Paula Coutinho, José 
Almeida e Costa.----------------------------------------------------------------------------------------- 
Habitação Solidária Vida’22:  - Com vista a prestar apoio social a famílias carenciadas, no 
âmbito das atribuições e competências cometidas ao Município, o órgão executivo aprovou, 
por unanimidade, a celebração de um protocolo, entre o Município, a Fundação de Edite 
Costa Matos – Mão Amiga e a Associação Just a Change, que tem como objetivo estabelecer 
as formas de colaboração entre as três entidades na reabilitação de habitações degradadas de 
famílias carenciadas.  Mais foi aprovado, por unanimidade, o compromisso exarado no 
protocolo com um apoio no curto prazo, até ao valor de € 4 500,00, e os restantes, até 
perfazer o valor de € 21 866,21, referido no artigo 5º do protocolo, a serem pagos de acordo 
com a dotação disponível, até ao final do acordo a celebrar.-------------------------------------- 
Esta deliberação foi tomada ao abrigo da alínea v), do n.º 1, do artigo 33º do Anexo I da Lei 
n.º 75/2013, de 12 de setembro.------------------------------------------------------------------------ 



Votação:  A favor – Pedro Lobo, Paulo Nogueira, Ricardo Silva, Paula Coutinho, José 
Almeida e Costa.----------------------------------------------------------------------------------------- 
A Vereadora Eliana Machado chegou à reunião às 17:25, não tendo participado nas votações 
da Ordem do Dia.---------------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------Período Destinado ao Público------------------------------------ 
Não houve qualquer participação.--------------------------------------------------------------------- 
---- Nada mais havendo a tratar, deu-se como concluída esta reunião, cuja ata em minuta foi 
aprovada, por unanimidade, no final, para produzir eficácia imediata, tendo sido elaborada 
a presente ata, que vai ser assinada pelo Presidente deste órgão e por quem a redigiu.-------- 
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